

LA FOI AU LIEU DES DOUTES

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,

Pendant l'absence de Thomas, Jésus était apparu aux disciples. Ces derniers avaient informé Thomas de cet événement. Mais sa réponse à cette nouvelle a été la suivante : ***Il n'y a aucune façon que je vais croire, si je ne le vois pas personnellement et que je ne touche pas aux trous de ses mains et à son côté percé.*** Jean 20 :25.

Lorsque Jésus leur est apparu huit jours plus tard, Il a demandé à Thomas de toucher ses blessures. ***Jésus ajoute en le regardant droit dans les yeux, ne cède pas à tes doutes plus longtemps, fais juste croire.*** Jean : 20-27.

Il y a des situations dans nos vies qui nous gardent incrédules malgré la véracité de certains faits et malgré aussi, la vérité que le St-Esprit nous révèle par La Parole de Dieu. Ce que nous voyons est plus fort que ce qui a été déposé dans notre cœur pour traverser ce qui fait obstacle à la réalité céleste. Thomas représente bien qui nous sommes en de tels moments.

Jésus a demandé à Thomas de ne pas céder à ses doutes et, c'est à nous aussi qu'il le demande : Crois! Cela semble contre notre logique et notre raison mais Dieu n'est pas dans cela, il est dans le Royaume de la foi, là où nous sommes appelés à vivre, là où nous appartenons

Jésus veut que Thomas sorte de cette incrédulité tout en lui laissant comprendre qu'il y a un plus grand bonheur : ***Mais il y a ceux qui ne m'ont jamais vu de leurs yeux mais qui ont cru en Moi avec leur cœur et ils seront encore plus bénis.*** Jean 20 :29

Ne nous laissons pas submerger par nos doutes, croyons! .
Avec toute mon affection,

Manon

Jean
Le 1236

